



**Message Royal aux participants à la 3^{ème} conférence de la Fondation de la pensée arabe,
organisée sous le thème : « Les Arabes entre la culture du changement et le changement
de culture »**

Décembre 2004

« Si Nous avons décidé d'entourer cette manifestation de Notre sollicitude, c'est bien en raison de l'importance particulière que Nous accordons à la culture dans le processus de changement que Nous menons avec sérénité dans notre pays. Le thème de votre conférence est d'autant plus pertinent que notre Oumma fait actuellement face à une conjoncture extrêmement sensible, elle est, par conséquent, appelée à repenser la pensée arabe. »